

HÄUSER MODERNISIEREN

14/ Reportage: Hideaway in den Bergen

76/ Stilvolle Stauraum-Lösungen

46/ Küche: Das bietet der Gerätemarkt
64/ Wellness-Neuheiten
90/ Heizsysteme im Überblick



«Nie mehr Flaschen schleppen»

Must-Have oder überflüssig? In der Rubrik «Lieblingsstück» stellen Brancheninsider ein Produkt vor, das ihr Herz erobert hat. Folge 2: der Kochend-Wasser-Hahn. (hfk)



David Spielhofer
CEO/Mitinhaber Orea AG
www.orea-kuechen.ch
über den Quooker, www.quooker.ch

> Dass der Quooker im Büro einen grossen Mehrwert bietet, davon bin ich seit Jahren überzeugt. Seit ein paar Monaten benutzen wir den Kochend-Wasser-Hahn, der auch kühles und Sprudelwasser bietet, nun auch privat – und wir würden ihn nicht mehr hergeben. Dafür gibt es einige Gründe: Vorbei das Harassen Schleppen – vorbei das Flaschen Entsorgen. Und die Menge an Flaschen ist in einem sechsköpfigen Haushalt nicht unerheblich.

Zudem animiert er zum vermehrten Teetrinken, was bei meinem hohen wöchentlichen Kaffeekonsum einen guten Ausgleich bietet. Hinzu kommt, dass die Armaturen von Quooker auch optisch etwas hermachen: Tolles Design und ganz besondere Oberflächen.

Während namhafte Mineralwasserproduzenten nun beginnen, Flaschen ohne Etikett zu produzieren, damit sie besser recycelt werden können und damit auch Abfall gespart wird, lohnt sich der Gedanke, mit einem Quooker gleich ganz auf die Flasche zu verzichten. Ich würde ihn nicht mehr hergeben. <